

# RCEME GEMRC

## Cplc Anthony Graves, CD

Après 14 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le cplc Graves prendra sa retraite le 14 avril 2023.

Le cplc Graves s'est joint aux FAC en 2009. Après avoir passé un court moment dans le métier de Génie de combat, il a vu la lumière, et s'est joint au corps de Génie mécanique, GEMRC. À la fin de sa formation DP 1 (NQ3), le cplc Graves est retourné à Gagetown pour terminer sa formation. Comme la plupart des autres membres, après avoir terminé son entraînement et suite à son DP 2 (NQ5) à Borden, il a était retourné à son unité d'entraînement, en tant que cpl. Pendant qu'il était à Gagetown, un jeune cplc Graves a peut-être été le premier à un bras de fer en buggy à Gagetown le jour du GEMRC. Cela ne s'est pas bien terminé, mais heureusement, personne n'a été blessé. En 2018, le cplc Graves a été affecté dans le grand nord de Cold Lake, en Alberta. Cette mutation fût de courte durée. Ensuite, cplc Graves s'est rapproché de chez lui et a été affecté au Peleton de services techniques du 31 Bn Svc à London, Ontario. Cette mutation sera sa dernière dans les FAC. Après avoir passé 2 ans dans l'atelier comptant d'innombrables heures de travail exigeant, Graves a été promu cplc, pour le temps qu'il lui restait dans les FAC.

Le cplc Graves se souviendra avec émotion du temps qu'il a passé à travailler avec des agences de charité et de sa formation d'évacuation pour les foyers de soins pour personnes âgées. Il compte rester dans la région et concentrer ses efforts et son temps à élever sa fille, nouveau-née, Elizabeth, avec sa conjointe de fait, Kayla. J'espère qu'il pourra améliorer ses compétences de pêche. Un petit-déjeuner DDD aura lieu au Shannon's Diner à Rodney. Veuillez envoyer vos histoires, messages et photos au Sgt Giza à [Stephen.Giza@forces.gc.ca](mailto:Stephen.Giza@forces.gc.ca).



## MCpl Anthony Graves, CD

After 14 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MCpl Graves will be retiring on 14 April 2023.

MCpl Graves joined the CAF in 2009, and after a short stint with the Combat Engineers, he saw the light and joined the Mechanical Engineers, with the RCEME. Upon completion of his DP 1 (QL3) training MCpl Graves went back to Gagetown to complete his OJT package. After completing his OJT and DP 2 (QL5), like most members, he was returned to where he did his OJT, as a substantive Cpl. While in Gagetown, a younger MCpl Graves may have been the first to a buggy tug of war in Gagetown on RCEME day. This did not end well, but luckily no one was hurt. In 2018, MCpl Graves was posted to the great white north of Cold Lake, Alberta, this posting was short lived and after this, MCpl Graves, moved closer to home and was posted to London, Ontario, and TS Pl of 31 Svc Bn. This would be his last posting in the CAF. After spending 2 years on the shop floor, and countless hours of demanding work, Graves was promoted to MCpl for his remaining time in the CAF.

MCpl Graves will remember fondly his time working with charitable fundraisers and his evacuation training for senior care homes. He plans to stay in the area and focus his time on raising his newborn daughter, Elizabeth, with his common law partner, Kayla. And hopefully he can improve his fishing skills. A DWD breakfast will be held at Shannon's Diner in Rodney. Please send your stories, messages and photos to Sgt Giza at [Stephen.Giza@forces.gc.ca](mailto:Stephen.Giza@forces.gc.ca).



Arte et Marte